

Colloque à Amiens sur le Thème des Sanctions Pénales et du Travail Social

Le 8 novembre, l'organisme de formation APRADIS a organisé une journée d'études à Amiens sur le thème des sanctions pénales et du travail social.

Cette journée était axée sur les spécificités du travail social auprès des personnes placées sous main de justice, dans un contexte où la contrainte pèse tant sur les publics que sur les professionnels.

Nora HANNOU, Directrice-Adjointe du service d'Accompagnement Socio-Judiciaire de l'APRÉMIS y a participé.

Ci-dessous l'article qui retrace cette journée, écrit par la journaliste Laetitia DARMON, paru dans le Média Social du 15 novembre :

[Actu sanctions penales et travail social](#)